

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Mit der Matchkarte ganz hoch hinaus

Für das Match gegen Kasachstan waren bis gestern 42.000 Karten abgesetzt. Was auch daran liegt, dass Tickets für das Deutschlandspiel zunächst nur in Kombination mit Billetts für die heutige Partie verkauft wurden. Die Eintrittskarten gelten ab 16.30 Uhr auch als Fahrschein für die öffentlichen Verkehrsmittel, darüber hinaus auch für eine Gratisfahrt mit dem Riesenrad. Wer also vor dem Match oder auch an den Tagen danach hoch hinaus und sich den Überblick verschaffen will, sollte sein Ticket griffbereit haben.



Mit dem Ticket gratis ins Wiener Riesenrad PEUTZ